

Granada Hoy

NOTICIAS

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

AGENDA

Clasificados
Coches usados
Cartelera
Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Efemérides
Obituario
Pasatiempos
Programación

SERVICIOS

Suscripción
Hemeroteca
Ofertas de ADSL
Contactar
Publicidad
Quiénes somos

Actualización | sábado, 07 de mayo de 2005, 06:43

CULTURA

[parque de las ciencias](#)

Ciencia interactiva, música e internet para el décimo aniversario

El museo inicia este fin de semana los actos de su cumpleaños con unas jornadas de puertas abiertas a todos los ciudadanos y con la puesta en marcha de la Tarjeta Amiga, un bono anual de acceso al centro



I. GARCÍA

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Este fin de semana, el Parque de las Ciencias abre sus puertas a los visitantes en lo que será el comienzo de las celebraciones programadas a lo largo de los próximos meses para conmemorar su décimo aniversario. Talleres de ciencia, música en vivo, conexión gratis a internet y la posibilidad de visitar exposiciones como *Objetivo Marte*, subir a la torre de observación, entrar al Mariposario o ver volar a las rapaces, son algunos de los alicientes para acercarse al museo.

pepe torres
DIVULGACIÓN. Un grupo de escolares, en el Parque de las Ciencias.

Los Talleres de Ciencia son uno de los principales atractivos de este fin de semana "en abierto". Los talleres contarán con la participación de institutos de toda Andalucía y permitirá a los escolares acercarse a la ciencia de forma

interactiva, uno de los principales objetivos del Parque. En esta línea divulgativa, profesores de la [Universidad de Granada](#) y de otros centros de investigación realizarán demostraciones científicas en vivo. Además, la Consejería de Innovación instalará un centro móvil *Guadalinfo*, un tráiler con seis ordenadores conectados a internet mediante la tecnología *WIFI*, además de otros dispositivos de última generación, para que los visitantes, especialmente los niños, puedan acercarse a las últimas tecnologías. Este espacio servirá también para difundir *Guadalinux*, el sistema de *software* libre promovido por la Junta.

Estas actividades se suman a la oferta expositiva del museo, donde destaca *Objetivo Marte*, una muestra que plantea un recorrido por la relación del ser humano con el planeta rojo. Dentro de la exposición *La ciencia en Al-Ándalus*, los visitantes podrán participar en los talleres y confeccionar piezas de artesanía al estilo andalusí. Además, se podrá entrar al Planetario, una de las actividades más iluminadoras. Y todo ello, amenizado por música en directo de varios estilos.

Este fin de semana de celebración también se pone en marcha una de las iniciativas programadas para el aniversario más interesantes para el visitante. Se trata de la Tarjeta Amiga, un bono anual donde, por 16 euros (12,5 para jubilados y estudiantes) se podrá entrar al museo todas las veces que se desee durante un año. Este bono ha hecho realidad una vieja petición de los visitantes asiduos, que tenían que pasar por taquilla cada vez que querían visitar un museo que, en sus diez años de vida, no ha parado de crecer, y que ahora encara una nueva ampliación. La iniciativa refleja el calado que ha alcanzado el Parque en la sociedad granadina y andaluza –es el museo más visitado de la comunidad– y que culminará con la creación durante este aniversario de una Asociación de Amigos del Parque, formada por científicos y apasionados de la ciencia.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tifno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
Powered by CROSS MEDIA